

Karlsruhe Virtuelle Stadtbibliothek

[9.2.2009] Die Ausleihe von Medien über das Internet ist nun auch in Karlsruhe möglich. Die neue Onleihe kann eine Woche lang kostenlos getestet werden.

Die Stadtbibliothek Karlsruhe ist nun auch virtuell erreichbar: Ab sofort können digitale Medien wie etwa E-Books über eine so genannte Onleihe heruntergeladen werden. Das Angebot umfasst nach Angaben der Bücherei auch Filme und Musik. Den neuen Service können Bibliotheksnutzer eine Woche lang kostenlos testen. Die Ausleihe über das Internet bietet seit Kurzem auch die Stadtbibliothek Darmstadt an – und hat nun eine positive erste Bilanz gezogen. Wie die Stadt mitteilt, hat die Nutzung des digitalen Bestandes nach dem Start der Online-Ausleihe am 1. Dezember 2008 alle Erwartungen übertroffen. Jeden Tag würden rund 70 Besucher die Website aufrufen, in den ersten Wochen seien insgesamt 1.245 Medien ausgeliehen worden. (bs)

Virtuelle Stadtbibliothek Karlsruhe (Deep Link)
<http://www.bibliothek-digital.de/darmstadt>

Stichwörter: Bibliotheken, Bibliothekswesen, Onleihe, E-Ausleihe, Karlsruhe, Darmstadt

Quelle: www.kommune21.de